
Protokoll zum Lions Clubabend, am 05.09.2022

Teilnehmer: 
Dieter Laarmann, Mirko Zywietz, Torsten Klostermeyer, Friedrich Giffhorn, Thomas Schikorra, 
Rüdiger Matzen, Rolf de Vries, Dieter Baumann, Dirk Främke, Joachim Röhl, Volker Hilge, Rolf 
Griesenberg, Eberhard Fink, Stefan Bartels, Carsten Grassau, Lutz Reuter, Gerd Skorupka, 
Alexander Mottok, Thomas Becker, Jörg Rünzel, Pit Brockhausen, Frank Thiemann, Otto Schnoor, 
Gernot Krieger, Dieter Lande, Christoph Gewiß, Axel Weniger, Henning Harmsen, Arndt Ochs, 
Sven Leya.

Gäste:
Helma de Vries, Nicole Kleinke, Celia Brockhausen, Birgit Joswig, Monika Weniger, Ewa Leya.

Vorsitz: Sven Leya – Sekretär

Ablauf:

Start: 20.00 Uhr

Begrüßung:
Begrüßung zum ersten Clubabend im neuen Lionsjahr durch Sekretär Sven Leya, der die Vertretung
von Präsident Heiko Schröder übernahm, da er erkrankt war. Dieser bestellte über den Sekretär 
beste Grüße.

Top 1: Ausscheiden von LF Hans-Joachim Dietrich
Mitteilung, dass LF Hans-Joachim Dietrich wegen seiner Demenzerkrankung nicht mehr an den 
Sitzungen teilnehmen kann und nun in einer Pflegeeinrichtung in Bargteheide lebt. Dank und 
Hinweis auf seine Verdienste für den Club.

Top 2: Hundertwasser-Ausstellung
Rückblick auf die Hundertwasser-Ausstellung, die zahlreiche LF in den Ferien in einer gesonderten 
Führung besuchten. Besondere Herausstellung und Dank an die Kuratorin Frau Dr. Schlüter, für die 
Erläuterungen zu den ausgestellten Werken.

Top 3: Kartenvorverkauf u. Infos zum Domkonzert
Hinweis zum Kartenvorverkauf für das Domkonzert Ratzeburg. Wie bereits vorab in einer Email 
von LF Alexander Mottok angekündigt, nahm Sekretär Sven Leya erneut das Thema auf. 
Anschließend berichtete LF Alexander Mottok über den schleppenden Vorverkauf und gab viele 
interessante Einblicke über die zu erwartende Musik und den Ablauf des Konzertes.

Gemeinsames Essen/Austausch: 20.15 Uhr

Top 4: Lions Reise
Ankündigung der Lions Reise, die am 07.-09. Oktober nach Flensburg gehen soll.
Wie vorab in einer Mail von LF Christian Kleinke erläutert, gab Sekretär Sven Leya noch einmal 
die Eckpunkte der Reise wieder:

• Freitag, 07.10. Anreise u. Come together in der Hansen Brauerei
• Samstag, 08.10. Führung im Museumsberg, sowie Stadtführung
• Sonntag, 09.10. Fördefahrt bis Glücksburg und zurück. Anschließend Abreise.

Anschließende Aufforderung auf rege Teilnahme, damit diese Reise auch stattfinden kann.



Top 5: Jahresmotto des Präsidenten – Nachhaltigkeit / Vorstellung Jahresprogramm
Soweit möglich, sollen Vorträge und Activities einen Bezug zum übergeordneten Thema 
„Nachhaltigkeit“ haben. Sekretär Sven Leya betonte, welche Wichtigkeit dieses Thema für unsere 
Gesellschaft zunehmend hat, da die Ressourcen schwinden. So wurden passend zum Jahresmotto 
die externen Dozenten ausgesucht, die aus Politik, Hilfsorganisationen, Hochschulen u. Verwaltung 
kommen. Hinweis, dass die Zusagen für die Termine diesen Jahres bereits fix sind, sich allerdings 
in der Abstimmung noch etwas verschieben können.
Neben dem Hinweis, dass alle Termine diesen Jahres auch auf unserer Lions-Ahrensburg-Website 
bereitgestellt sind, erhielten alle LF eine Kopie des Jahresprogramms, sowie das Passwort um auf 
den Mitgliederbereich dieses Portals zugreifen zu können. 
Ein besonderer Hinweis zu zwei Dozenten-Terminen:

• 14.11. Helga Kiel – Inklusion: Chance u. Verpflichtung zugleich
• 28.11. Helmut Landsiegel – Bildungspolitik: Zuständigkeit u. Verwaltung

Top 6: Charterfeier Frühjahr 2023
Bericht des Festausschusses durch LF Dirk Främke zum aktuellen Stand.
Da sich der Festausschuss noch in der Planungsphase befindet, merkte LF Främke an, dass es viele 
zu besprechende Vorschläge gäbe, die aber noch vertieft werden müssen und es somit nicht hilfreich
wäre, zu diesem Zeitpunkt über alle eventuellen Optionen des Ablaufs zu berichten.

Top 7: Neuer Web-Auftritt des Lions-Club-Ahrensburg
Sekretär Sven Leya zeigte über Notebook u. Großbildschirm, wie die neue Website des Lions-Club-
Ahrensburg zu erreichen ist, zeigte den Mitgliederbereich und wies auf das Zugangspasswort auf 
der Kopie hin. An dem Beispiel des Online-Domkonzert-Kartenvorverkaufs über die Website, 
zeigte er die einfache Handhabung. LF Alexander Mottok gab noch einige Informationen zum 
Vorverkaufsportal. Henning Harmsen bemerkte, dass das stilisierte Lions-Wappen von Peter 
Pienning anders aussehe und – trotz Absprache – hier nicht zur Verwendung gekommen sei. Dies 
wollte Sekretär Sven Leya so nicht in diesem Format – ohne den Präsidenten u. Websitebauer – 
erörtern, zumal diese Behauptung kurzfristig nicht zu klären war. LF Leya verwies auf einen 
späteren Zeitpunkt, an dem alle Beteiligten anwesend sind.
LF Hans-Joachim Röhl bemerkte, dass Einladungen u. Protokolle wohl nicht nur auf der 
clubeigenen Website dokumentiert werden können, sondern auch auf dem Portal von Lions 
International gespeichert sein müssen.

Top 8: Anmeldung zu Clubabenden über den Einladungs-Link
Sekretär Sven Leya bat ausdrücklich die anwesenden LF um eine verbindliche Anmeldung über den
Link, der jeder Einladung anhängig ist. Er erläuterte, dass dieses Verfahren für die Planung der zu 
bereitenden Essen für Restaurantbetreiber Axel Strehl  sehr wichtig ist. LF Henning Harmsen 
merkte an, dass für gewöhnlich die Clubabende auf den zweiten Montag eines Monats fallen 
würden. Sekretär Sven Leya erwiderte, dass er dies dem Präsidenten weiterleiten würde und 
wiederholte seine Bitte, die verbindlichen Einladungen über das Onlineportal zu stellen, ggf. ihn 
persönlich anzurufen.
LF Dirk Främke fügte hinzu, dass es dem Sekretär jedoch die Arbeit erheblich erleichtern würde, 
wenn die Anmeldungen auf dem üblichen Wege über das Onlineportal erfolgen würden.

Top 9: Kommunikatives Beisammensein
Noch einige Zeit saßen viele LF beisammen und tauschten sich aus.



Verabschiedung und Dank des Sekretärs

Veranstaltungsende: 21.30 Uhr
 


